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Фестиваль дарит возможности 
Евгений Куйвашев на площадке ВФМ-2024 заявил о готовности поддержать все инициативы свердловской 

молодежи по развитию международных отношений

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
принял участие в открытии 
Всемирного фестиваля 
молодежи (ВФМ‑2024) 
в Сочи. В ходе визита глава 
региона встретился с членами 
свердловской делегации 
на площадке «Сириуса» 
и ответил на их вопросы, 
пообещал, в частности, 
поддержать все инициативы, 
направленные на развитие 
молодежной сферы как 
на региональном, так 
и на международном уровне. 
14‑17 марта в Екатеринбурге 
пройдет региональная 
программа ВФМ‑2024. 

– Знакомьтесь с ребятами 
из других стран, поддерживай

те друг друга. Я по крайней ме
ре все инициативы, которые бу
дут исходить от вас, – для меж
вузовского, молодежного, меж
странового общения – всегда под
держу. Я приехал посмотреть, как 
здесь всё работает, как всё устрое
но, чтобы, может быть, нечто по
добное сделать и у нас, на нашем 
региональном уровне, – обратил
ся Евгений Куйвашев к свердлов
ской делегации.

Через несколько дней в Ека
теринбурге пройдут мероприя
тия региональной программы 
 ВФМ2024. Участие в ней примут 
более 60 иностранных граждан, 
а  сопровождать их будут 40  во
лонтеров. За четыре дня гости 
посетят более 20 мероприятий, 
куда входят экскурсии по Верх

ней Пышме и Невьянску, гастро
номический фестиваль.

В ходе встречи Евгений 
 Куйвашев рассказал о текущих 
отношениях с молодежью из дру
гих стран, а также о развитии мо
лодежной среды в Свердловской 
области в настоящее время.

Сейчас на Среднем Урале 
проживают более одного милли
она молодых людей, в том числе 
почти 120 тысяч студентов. Они 
обучаются боле чем в 20 вузах ре
гиона. В Екатеринбурге располо
жен крупнейший в Уральском 
федеральном округе универси
тет, он регулярно входит в рей
тинги сильнейших учебных за
ведений России.

Отметим, в Свердловской 
области действует комплекс

ная система поддержки моло
дежи и  молодежных проектов. 
Так, регион предоставляет суб
сидии некоммерческим органи
зациям в  сфере образования и 
молодежной политики, прово
дит конкурс грантов «Банк мо
лодежных инициатив», помо
гает молодым людям с трудоу
стройством, выплачивает раз
личные премии и стипендии. 
Впервые в 2024 году будут вру
чены 20 премий губернато
ра за заслуги в сфере молодеж
ной политики. Одним из круп
ных проектов поддержки сту
денчества в области является 
уникальная программа «Кам
пус», инициированная Евгени
ем  Куйвашевым. Первые сту
дентыотличники приоритет

ных для областной экономики 
специальностей уже получили 
специальные стипендии. В рам
ках программы действует систе
ма лояльности, по которой сту
денты могут получать скидки 
при посещении фитнесклубов, 
кафе и других мест сферы услуг.

Свердловская область гото
вится к проведению не только ре
гионального этапа фестиваля, но 
и других мероприятий для мо
лодежи. В частности, это форум 
уральской молодежи «УТРО», ко
торый состоится в июне на пло
щадке нового кампуса «Новоколь
цовский» УрФУ  и спортивные со
ревнования – Всемирные игры 
дружбы – в сентябре 2024 года.
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Сергей РЫБАКОВ

6 марта в ходе рабочей поездки 
в Качканар губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ оценил новый 
экологический проект ЕВРАЗ 
Качканарского ГОКа, принял 
участие в открытии Ледового 
дворца «Кристалл» и посетил 
Центр профессиональных 
компетенций на базе 
Качканарского горно‑
промышленного колледжа. 
А на рабочей встрече 
с главой Качканарского 
городского округа Андреем 
ЯРОСЛАВЦЕВЫМ обозначил 
первоочередные задачи 
по развитию муниципалитета. 

Проект ЕВРАЗ КГОК по строи
тельству отсека хвостохранили
ща, предназначенного для хране
ния отходов от пере работанной 
руды, направлен на сокраще
ние объемов потребления воды 
и электроэнергии во время про
изводства. Использование но
вого оборудования позволит 
перей ти на современные техно
логии сгущения с меньшим ис
пользованием воды и  снизить 
негативное воздействие деятель
ности предприятия на окружаю
щую среду. Новый комплекс раз
местится в 10 километрах от Кач
канара, на восток от действующе
го хвостохранилища. Там плани
руется создать 120 новых рабо
чих мест.

– ЕВРАЗ – это один из наших 
крупнейших налогоплательщи
ков, и, безусловно, от того, как 
обстоят дела здесь, на Качканар
ском ГОКе, и в целом по группе 
ЕВРАЗ, зависит уровень разви
тия всей промышленности, всей 
черной металлурги и в конеч
ном итоге – машиностроения. 
Мы видим, какие проекты сегод
ня ЕВРАЗ реализует. Это и серьез
нейший проект по развитию са

мого комбината, и новый про
ект по уменьшению потребле
ния воды из открытых источни
ков. Сейчас компания ЕВРАЗ обе
спечена сырьем на столетие впе
ред, и мы всячески поддержи
ваем все инициативы, которые 
 ЕВРАЗ предлагает, – сказал Евге
ний Куйвашев.

– Мы представляем про
ект строительства нового отсе
ка и  увеличения емкости имею
щегося хвостохранилища. Это 
огромный проект стоимостью 
35 миллиардов рублей. Он обе
спечит ЕВРАЗ Качканарский 
ГОК площадями для размеще

ния продуктов обогащения до 
2038 года, – отметил вицепрези
дент ЕВРАЗ, руководитель диви
зиона «Урал» Денис Новожёнов.

Также Евгений Куйвашев по
общался с учениками Центра 
профессиональных компетен
ций, который открылся в этом 
году при поддержке  ЕВРАЗа на 
базе Качканарского горнопро
мышленного колледжа. Выпуск
ники местных школ будут обу
чаться в нем сварочному делу, 
автомеханике, обогащению по
лезных ископаемых, электро
монтажу, технической эксплуа
тации подвижного состава же

лезных дорог и промышленной 
автоматике.

– Я считаю очень перспектив
ной работу Центра на базе Кач
канарского горнопромышлен
ного колледжа. Безусловно, мы 
заинтересованы в расширении 
компетенций в данном образо
вательном учреждении. Нам не
обходимо готовить новые ка
дры, – подчеркнул губернатор. 

Во время встречи с главой 
Качканарского городского окру
га Андреем Ярославцевым Евге
ний Куйвашев отметил, что осо
бое внимание следует уделить 
расселению аварийного жилья. 

– Необходимо реализовы
вать ряд серьезных проектов, в 
частности, снос аварийного жи
лья и строительство жилья для 
вновь прибывающих специали
стов. Безусловно, этим надо за
ниматься. Также среди первооче
редных задач – дальнейшее раз
витие дорожнотранспортной 
инфраструктуры, решение про
блем в сфере ЖКХ, – резюмиро
вал глава региона.

В настоящее время муни
ципалитет демонстрирует ста
бильность в экономике и соци
альной сфере. За последние не
сколько лет при поддержке пра
вительства региона и Качка
нарского горнообогатитель
ного комбината открыты меж
муниципальные Центры амбу
латорной онкологической по
мощи и первичной диагностики 
сосудистой медицины, построе
ны крупные спортивные объек
ты, ведется работа по формиро
ванию комфортной городской 
среды. 

Финальной точкой визита 
главы региона в Качканар стало 
участие в церемонии открытия 
Ледового дворца «Кристалл», по
строенного в городе за рекорд
но короткие сроки. Его начали 
возводить всего два года назад 
в рамках трехстороннего согла
шения между правительством 
Свердловской области, ЕВРАЗом 
и администрацией городского 
округа.  

В первом матче на но
вом льду клюшки скрестили 
 команды ЕВРАЗа и правитель
ства Свердловской области во 
главе с прославленным хокке
истом Павлом Дацюком. Побе
ду со счетом 4:3 одержали хозяе
ва.  Отметим, что уже сегодня но
вый дворец открыт для массово
го посещения.

В завершение церемонии открытия Евгений Куйвашев поставил свою подпись на хоккейной клюшке,  
которую передал на память Ледовому дворцу
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Евгений Куйвашев совершил рабочую поездку в Качканар

Результаты радуют


